

Aufgrund einer unmittelbar vor der Sitzung übersandten Mitteilung der Firma Canyon an Herrn Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig und an das Amt für Wirtschaftsförderung wird die Vorlage ohne Beschlussempfehlung behandelt. Seitens der Fraktionen wird beantragt, diesen Tagesordnungspunkt erneut im nichtöffentlichen Teil der Sitzung aufzurufen.

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung erfolgt zu dieser Vorlage eine rege Diskussion seitens der Ausschussmitglieder. Unter anderem werden die Vorteile einer Bahnstreckenentwidmung sowie eine Kostenschätzung der für die Revitalisierung der Strecke notwendigen Mittel erfragt.

An die Herren Hammann ( Amt 80 ) und Hastenteufel ( Amt 61 ) wird der Arbeitsauftrag erteilt, mit der Firma Canyon ein Gespräch aufgrund der geänderten Situation zu führen.